

Antrag zur Aktuellen Stunde

Hannover, den 27.06.2022

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Bei der Mobilitätswende selber springen - Bus und Bahn attraktiv aufstellen, statt nur auf den Bund zu zeigen

Frau
Präsidentin des Niedersächsischen Landtages

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt für den nächsten Tagungsabschnitt eine Aktuelle Stunde zum Thema

Bei der Mobilitätswende selber springen - Bus und Bahn attraktiv aufstellen, statt nur auf den Bund zu zeigen.

Mit freundlichen Grüßen

Gerald Heere
Parlamentarischer Geschäftsführer)

(Verteilt am 27.06.2022)